

Un petit tour chez les Macarons

Samedi, à l'heure où de nombreux amateurs de sport poitevins s'installaient devant leur petit écran ou se dirigeaient vers la Ganterie, M. Jean-Claude Pierre, directeur-adjoint de « Centre-Presse » et M. Claude Bernardini, directeur de « Radio-Chouette » accueillaient d'autres sportifs dans le hall de notre journal, en l'occurrence les lauréats 1988 du challenge « Centre-Presse » de pétanque, pour une remise de récompenses imprégnée d'une particulière bonne humeur.

Tous les membres ou presque du nouveau comité de la Vienne assistaient à cette manifestation marquée d'une double passation de pouvoir. D'abord en ce qui concerne le trophée lui-même puisque Montmidi, indéracinable tenant depuis des années, a dû le céder cette saison aux Montmorillonnais, mais aussi parce que c'était samedi soir la dernière sortie officielle de l'ancien président du comité Paul Bardin et la première de son successeur Philippe Delhomme.

M. Pierre s'est félicité de ses relations positives tant avec le premier qu'avec le second et a assuré l'ensemble du comité de son inconditionnel soutien, ce dont l'ont vivement remercié ses deux interlocuteurs.

Avec émotion pour certains, ou confiance pour d'autres plus familiarisés avec les honneurs, les vainqueurs des différentes catégories se sont avancés pour recevoir leur prix avant de se retrouver autour du verre de l'amitié.

En ce qui concerne l'édition 89 de ce challenge « Centre-Presse » né en 1964, et qui fêtera donc la saison prochaine son 25^e anniversaire, un nouveau règlement a été préparé par Jean Charpentier et approuvé par le comité.

Le moment venu, nous publierons l'intégralité de ce nouveau règlement qui favorisera plus largement qu'auparavant les classements individuels.

M. GATA



Les minimes de Montmorillon Michaël Mayaud, Damien et Elise Charré, Katia Bouchet en compagnie de MM. Pierre et Bernardini.



René Thabuteau, l'heureux président du Pétanque-Club Montmorillon.



Béatrice David (à gauche) et Chrystelle Moreau, en remportant le classement individuel, ont largement contribué à la victoire montmorillonaise.